

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 31. Mai 2019

Feierlichkeiten zur Wiederaufnahme der Fährverbindung müssen verschoben werden

Die von der Stadt Mühlheim, der Stadtwerke Mühlheim GmbH und dem neuen Betreiber der Fähre Mahir Kolbüken geplanten Feierlichkeiten anlässlich der Wiederaufnahme der Fährverbindung zwischen Mühlheim und Dörnigheim am Freitag, dem 7. Juni ab 17.00 Uhr muss bedauerlicherweise abgesagt werden. Die Stadtverwaltung wurde vom Kreis informiert, dass noch kurzfristig weitere Arbeiten an der Fähre durchgeführt werden müssen, die sich im Rahmen der Landrevision ergeben haben und nicht vorhersehbar waren. Aus diesem Grund wird die Fährverbindung nach Informationen des Kreises erst in etwa 2 bis 3 Wochen aufgenommen werden können.

Die geplanten Feierlichkeiten werden zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.